

いっぱん質問 その後 追跡

あの答弁は
どうなったの!



平成16年9月定例会
鈴木三津男議員

その後 (afterward) ← an Answer → question

墓地需要の増加に対応するため、墓園整備

用地斡旋を前提に、具体的に組みんでいく。

共同墓地の造成・斡旋を。

事業として、平成19年～23年で基本設計、用地測量等をおこなう。新たな墓地用地の確保について調査検討していく。

議員研修が 開催される

議会では、議員としての識見を高め、資質の向上と相互交流を深めるため、い

平成16年3月定例会
内藤茂雄議員

その後 (afterward) ← an Answer → question

引き続き、歴史資料の保全に努力をしていく。

平成17年4月、一般職として学芸員の資格をもつ職員を採用した。

資格を持つ職員の採用は可能と思う。

郷土資料館に学芸員の配置を。

くつかの広域的な連絡協議会等組織しており、次のとおり今年度も研修会が実施された。
10月27日 西三河町村議会議員研修会(吉良町公民館) 中部国際空港株式会社佐々誠二氏による「中部国際空港について」
11月4日 三河中央都市町議会議員研修会(吉良町内民間施設ホール) 東京大学名誉教授 大森

彌氏による「地方分権と地方議会」
11月25日 額田郡町村会・議長会合同研修会 幸田町民会館) 厚生労働省老健担当審議員 御園慎一郎氏による「高齢化社会を迎えるにあたっての課題」
それぞれ講演会が開催され、今後の議会活動に有益なものとなった。



郷土資料館の展示室